



生活だより

苫小牧市立ウトナイ小学校

生徒指導部通信 第1号

令和6年4月8日

新学期が始まりました！

～安全に気をつけて学校生活を送りましょう～

いよいよ新学期が始まりました。毎日の学校生活を安全に楽しく過ごすためにも学校と家庭が同じ目線で指導し、見守っていくことが大切だと考えていますので保護者の皆様には、いろいろとご協力いただくことがあると思います。気を付けてもらいたいこと載せておきますのでご家庭でもお子さんと確認してください。

どうぞよろしくお願ひします。

- ・登校時間は7：50～8：05です。7：50まで玄関の開錠はしないので、この時間に合わせて登校しましょう。（早すぎたり、遅すぎたりしないように）もし、開錠前に学校についている場合は、玄関前に2列に並んで静かに待ちましょう。
- ・欠席や早退、遅刻をする場合は、7：30から8：05の間に、学校へ連絡をください。
- ・校内では、必ず記名章を胸につけましょう。
- ・学校には、学習に関係のないものを持ってこないようにしましょう。
- ・服装や頭髪は、学習に適した小学生らしいものにしましょう。
- ・下校後、学校内に忘れ物をしたと気がついても、学校に取りに来ないようにしましょう。（下校前に学校に忘れている物がないか、確認してから下校するように心がけましょう。）



お子さんの送迎時は、校舎側に駐停車してください！川側への駐停車は、危険です！ご協力よろしくお願ひします。

道路で遊んではいけません！

例年、「子ども達が道路で遊んでいて危ない」といった地域の方からの情報が多く寄せられます。

春らしい季節になり、外で遊びたいという気持ちも理解できますが道路での遊びは非常に危険です。新学期のスタートにかかわって以下の点を指導しました。



○道路では、交通事故の危険があるので絶対に遊んではいけません。

○ボール遊びは、新栄、花畔、清流公園の決まった場所か学校のグラウンドでしましょう。

○迷惑になるので、無断でよその家の敷地内に入ったり、大声で騒いだりしないでください。

（夜勤などのため、寝ている方もいます。）

学校でも繰り返し、指導を行っていきますが、ご家庭でも声かけをよろしくお願いします。

自転車について



4月になり雪解けも進んだことで、子どもたちが自転車に乗ることができます。自転車に乗る際には、安全に気をつけることを学校でも指導しますが、ご家庭でも安全運転への声掛けをお願いします。あわせて自転車の点検もよろしくお願いします。

ただし、4月中は、突然雪が降ったり、気温が下がり路面が凍結したりすることもあります。その際は、ご家庭の責任で乗車の判断をして頂きたいと思います。

なお、4月19日（金）に1・2年生

4月30日（火）に5・6年生

5月 9日（木）に3・4年生の交通安全教室を行います。

子どもたちの発達段階に応じた内容で、歩道や横断歩道の歩き方、自転車の乗り方（3年以上）について指導員さんより学びます。ご家庭でも、お子さんと近所の安全について確認してください。



●1・2年生の自転車使用は家の周り（もしくは家の前）だけです。それ以外は保護者と一緒に使用してください。

持ち物に記名しましょう！！

毎年、たくさんの落とし物があり、持ち主が見つからない状況です。子どもですから、落としてしまうのは仕方ありません。しかし、名前がつていれば、戻ってきます！傘・ハンカチ・ティッシュ・ジャージ・筆記用具等々、お手数ですが記名のご協力をお願いします。